

〈3年修学旅行〉

5月14日(火)～5月16日(木)
修学旅行に行ってきました。

1日目 広島・原爆ドーム平和記念資料館 ピースウォール

広島は暑いくらいでしたが、時折吹く風が涼しく、心地よかったです。広島では1年生から続けてきた平和学習を基礎に、平和を祈念した鶴の捧呈、碑めぐり、資料館の見学を行い、改めて原爆の恐ろしさを感じ、平和について考える機会となりました。



2日目 京都 班別行動

2日目は、事前に班ごとに計画した通り、公共交通機関を使って京都の町を班別で行動しました。修学旅行生、観光客がとても多く大変なこともあったようですが、協力し合い全班無事に戻ってくることができました。夜は、漆器の加飾体験も行いました。文化祭での展示をお楽しみに！



3日目 京都 クラス別行動

3日目は、担任の先生が選んだルートをバスで回りました。クラスごとに座禅や和菓子作り、和装、法話などの体験もあり、クラスの仲を深めることができました。



〈2年東京校外学習〉

6月11日(火)に行われた東京校外学習。この学習は、総合的な学習の時間で取り組んでいる平和学習を、教室の学びだけではなく、実際の物事を見聞き、体験し、自分たちの考える「平和とは」につなげることを目的とし、校外学習のテーマ「レインボーブリッジ ～3学年へつなげる架け橋～」のもと活動を行ってきました。

当日の活動は、班員で決めた見学・体験場所の訪問だけでなく、時間を守ることや、実行委員で決定したルールに則って行動するなど、生徒が自主的に活動することができました。各班が考える平和とは何か。平和であるためには何が大事なのかを考え、次の学びに繋げる1日となりました。



〈1年自然教室〉

6月16日(日)から6月18日(火)の三日間、山梨県にある富士緑の休暇村にて自然教室を行いました。様々な活動の中で、生徒たちにとってかけがえのない貴重な時間を過ごすことができました。

1日目 富士山周辺散策、飯盒炊飯

1日目は学校を元気に出発し、まずは富士山の奥庭・5合目を目指しました。宿舎到着後は飯盒炊飯に挑戦し、笑顔あふれる夕食となりました。



2日目 ハイキング(氷穴・風穴見学)、キャンプファイヤー

日中は、各クラスで富士の樹海・氷穴・風穴・三湖台をめぐるハイキング、夕食後はキャンプファイヤーでスタンプ発表会を行いました。



3日目 クラス別活動、フォレストチップ作成

あいにくの雨となりましたが、各クラスで活動を行い、フォレストチップの作成を進めました。完成した作品は文化祭で展示予定です。



〈合唱コンクール〉

6月20日(木)エポック中原にて合唱コンクールが行われました。

また、6月21日(金)には、各学年の学年合唱を披露しました。また、3年生の入賞クラスが1・2年生の前で歌を披露しました。上級生の歌に感動している姿が見受けられました。



3学年 最優秀賞 3年13組「虹」



3年学年合唱披露の様子